

Diputado Leal denuncia abandono de pacientes dializados en Nueva Imperial por falta de movilización

La autoridad exige responsabilidades al Servicio de Salud y califica la situación como "inhumana"

Una grave denuncia realizó el diputado Henry Leal, quien advirtió una situación crítica que afecta a decenas de pacientes dializados en la comuna de Nueva Imperial y otras zonas rurales de La Araucanía. Según señaló, las personas que deben someterse a diálisis cada tres días han sido notificadas de que, a partir de septiembre, no contarán con el servicio de movilización



que históricamente les permitía trasladarse desde sus hogares a los centros asistenciales en Temuco.

"Lo que está pasando con las personas que se deben dializar cada tres días es algo absolutamente inhu-

mano. Estas personas, muchas de ellas adultos mayores, deben viajar desde sectores rurales a Nueva Imperial y luego a Temuco, y ahora deben asumir el costo de estos traslados por su cuenta. Nunca había ocurrido algo así", expresó el parlamentario.

Leal responsabilizó directamente al director del Servicio de Salud Araucanía Sur, Vladimir Yáñez, por esta omisión en la reciente licitación del servicio de transporte. "Uno se pregunta, ¿qué tiene que pasar para que una persona tan inteligente, pero tan inhumana, siga en su cargo? Esto no puede seguir así. El alcalde de Nueva Imperial me ha pedido que levante la voz por estas personas, porque ya fueron notificadas y nadie se está haciendo cargo", reclamó.

El diputado enfatizó que esta situación se suma a otras falencias graves del sistema de salud regional, como las listas de espera, la falta de especialistas y la atención a pacientes con enfermedades graves. "Esto ya es demasiado: listas de espera, licencias, cáncer, y ahora esto. Se está dejando a su suerte a personas que viven con una calidad de vida extremadamente precaria", sentenció.

Finalmente, Leal exigió al Servicio de Salud que rectifique esta decisión y restituya el servicio de movilización para todos los pacientes dializados que lo necesiten. "No podemos permitir que el Estado abandone a las personas más vulnerables. Basta de excusas. Háganse cargo", concluyó.